
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  

der 13. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz (Wahlperiode 2009/2014) 

am 22.11.2012: 

 

8.   Antrag der SPD-Fraktion: Pflanzung von Solitärbäumen 
hier: Ergebnisse der Beratung in den Fraktionen 
 
 
Im Zusammenhang mit ihrem Antrag, zugunsten des Klimaschutzes Solitärbäume auf 
gemeindeeigenen Flächen anzupflanzen, schlägt die SPD-Fraktion vor, dass die Verwaltung die 
Bevölkerung aber auch die Politik und die Vereine zu Spenden für das Anpflanzen von Bäumen aufruft.  
Die Pflanzung und die Erstpflege solle der Bauhof übernehmen und die weitere Pflege, so die SPD-
Fraktion, solle möglichst durch freiwillige Übernahmen von Baumpatenschaften sichergestellt werden.  
Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/ Grüne stellt sich die SPD-Fraktion vor, dass die Spendenaktion 
von der Verwaltung organisiert werde, d.h. die Verwaltung der Gelder, den Kauf und die Erstpflege der 
Pflanzen. 
Von Seiten der Verwaltung wird daraufhin gewiesen, dass der Bauhof bereits ausgelastet sei und durch 
ihn wirklich nur die Pflanzung und die Erstpflege erfolgen könne.  
Nach kurzer Diskussion über Kosten und Pflege einigt sich der Ausschuss auf folgende 
Vorgehensweise: 

Beschluss: 
Die Verwaltung wird beauftragt, einen Spendenaufruf über das Leopoldshöher Blatt zu starten. 
Die Bäume sollen sich in einer Preisklasse von ca. 150,00 € bewegen. 
Für den Anfang sollen 1-2 Bäume gepflanzt werden, sobald ein entsprechender Betrag an Spenden 
eingegangen ist. Die Pflanzung und die Erstpflege wird vom Bauhof übernommen. 
Die Pflanzung erfolgt auf der vom Ausschuss ausgewählten gemeindeeigenen Fläche.  

Beratungsergebnis: - 11 Ja-Stimme(n), 1 Nein-Stimme(n), 2 Enthaltung(en) - 

 




